

Guillain Barre

La polirradiculoneuropatía desmielinizante inflamatoria aguda es un trastorno desmielinizante de los nervios periféricos, de tipo monofásico y con remisión espontánea.

Dentro de las variantes de este síndrome se cita en primer lugar el síndrome de Miller Fisher; otras variantes más inusuales serían la debilidad del miembro superior y de la orofaringe, la debilidad de una pierna, o una forma parapariética, debilidad facial bilateral con parestesias distales, ataxia grave, con otros trastornos sensitivos, una pandisautonomía aguda, o la forma axonal de este trastorno. Puede presentarse a cualquier edad, con un pico de mayor incidencia entre la quinta y la octava décadas de la vida, y ligeramente más frecuente en el hombre que en la mujer, así como en sujetos de raza blanca.

Hasta ahora no se le reconoce vinculación alguna con factores de tipo ocupacional o hereditario, aunque sí parece asociarse a ciertas vacunas, infecciones víricas, o a la enteritis por *Campylobacter jejuni*.